

Los Reyes Magos han pasado y carbón nos han dejado

Grupo Ciudadano "Priego, Agua y Desarrollo"

Jueves 15 de enero de 2015 - 13:40



Recordamos como hace ya más de 3 lustros nuestros políticos usaban a Europa como excusa para tomar medidas “impopulares”, si bien no constituía más que una excusa para hacer lo que se piensa sin sufrir la “ira” ciudadana. Viene impuesto, y esto es lo que hay.

Puede que en el caso del agua en Priego, nos encontremos en una tesitura similar. Nuestra alcaldesa dejó la pelota en el tejado de los bancos con la sana intención de hacer de Pilatos, y llevar al ciudadano a la única

alternativa, la que ya hace más de un año puso sobre la mesa, Emproacsa.

La jugada es la misma. No hay otra opción para remunicipalizar el servicio. Solo la Gestión de Emproacsa, con subidas de tarifas puede llevarnos a la querida remunicipalización. Pero ni esa es la remunicipalización reclamada, ni los bancos son una excusa....

Remunicipalizar no es poner la gestión en manos de la empresa de la Diputación para que se deriven parte de los recursos a un sistema que vuelve a dar la concesión real del servicio a la misma empresa privada que ahora lo tiene. Es absurdo meter a un intermediario que encarece el coste para el ciudadano con la promesa de recuperarlo en 10 años, si hay otras alternativas menos onerosas para el consumidor y además implica un mayor desarrollo para Priego.

Si el político ha decidido que la mejor manera que hay de solucionar el Holocausto es Emproacsa, ¿Cómo se anulan otras alternativas aparentemente más beneficiosas?. Simple, negando la posibilidad real de cualquier otro camino/solución, aparentando que se ha hecho todo lo posible, y culpando a otros para no tener costes electorales siempre desagradables....

Los Reyes nos han traído carbón. Y la pelota está en manos de los ciudadanos, ni de los bancos, ni de extraños entes ajenos a nuestros intereses... Esa es la realidad. Toca a los ciudadanos reclamar que lo que se paga por el servicio sea lo que cuesta realmente. Toca a los ciudadanos reclamar y exigir que este holocausto se solucione mirando solo y exclusivamente el interés general, sin más zarandajas. Toca al ciudadano, si fuere preciso, exigir un compromiso real y transparente para con sus intereses reales. Y si ello no diera resultados, toca al ciudadano eliminar a aquel que ha demostrado como mínimo incapacidad para solucionar eficazmente un problema creado por los políticos locales (excepto del PA) contra nuestros intereses. Ya que nos va a tocar pagar si o si, de una forma u otra, no empeoren aun más el desastre y mucho menos intenten justificar aquello que es injustificable. Basta de excusas...